
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicito informações referentes
ao COA. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
REQUEREMOS à Mesa,  na  forma regimental,  que seja  enviado ofício  ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, solicitando informações sobre o COA,
conforme se segue. Considerando o Projeto de Lei nº 215/2023, apresentado pelo DD.
Prefeito Municipal, que “dispõe sobre a instituição e funcionamento do Canil Municipal
e dá outras providências”, cumpre questionar: 
a) Presente projeto visa garantir o atendimento veterinário gratuito aos animais tutelados
por munícipes de Tremembé, como ocorre em outros Municípios? 
b) Há, também, a previsão do atendimento cirúrgico no local? 
c) Considerando o Pregão Eletrônico de nº 170/2023 (Processo Interno nº 5940/2023),
publicado no site da Prefeitura Municipal de Tremembé, tem por objeto o registro de
preços para eventual aquisição de rações para felinos, mas que referido projeto versa
apenas sobre “canil”, mas não trata sobre “gatil”. Há alguma proposta ou projeto para a
implementação de um gatil em Tremembé? Em caso negativo, qual a necessidade de
aquisição de alimentos para felinos se não há um local apropriado para os mesmos em
Tremembé? 
d) A implantação de um “Pet Container” foi objeto do Requerimento nº 103/2023, de
autoria deste vereador, contudo, obtive a resposta de que não havia previsão para o
início das atividades no local. Havendo demanda para tanto, cumpre questionar se,
passados  seis  meses  do  requerimento  anterior,  há  uma  previsão  para  o  início  do
atendimento no “Pet Container”? Em caso positivo, há, também, a possibilidade de
transferência para áreas mais centrais do Município? 
 

Diego Protetor 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Diego Protetor 
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